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星报讯（星级记者 王玉 通讯员 吴

敏） 提起合六路、合淮路，估计许多人都

会叹息，这两条路已经不堪回首，阻碍了合

肥向西、向西北出行的通道。昨日记者从

省交通厅了解到，合六路、合淮路经营权被

省政府收回。并将从今年陆续开工改建，

到2014年，将以一级公路的面容，容纳南

来北往的车辆。

合六路成为“阴阳路”

开车经过合六路的人，都会有种很特

殊感觉：从合肥去六安方向，一路还算顺

畅，可是等到回程的时候，就要遭遇“陷阱

连连跳”了。这主要是因为大量的货车从

六安拉沙子超载运送到合肥，合六路在超

载车辆的碾压下已不堪重负，造成路南、路

北的路况两重天，被称为“阴阳路”。

合淮路被称为“死亡路”

合淮路，是合肥通往淮南、阜阳等皖北

城市的一条主要道路，由于重特大交通事

故频繁发生，近10年已有数百人丧命，该

路又被称做“死亡之路”。这主要是因为由

于道路年久失修，超载车辆多，路面破损严

重，加上多年养护无力，导致合淮路上隐患

重重。

目前这条出城口道路状况已制约了合

肥西北大杨镇、岗集镇及北城乡镇的经济

发展，破烂不堪的面貌已与合肥大城市的

发展不相适应。

经营权由政府收回

由省交通投资集团和香港路劲公司共

同经营管理的合六路 、合淮路损坏严重，

广大人民群众迫切要求尽快改造升级这两

条公路，建成平安顺畅的快速通道。

昨日记者从省交通厅了解到，省政府

日前召开了合六路、合淮路 经营权专题会

议，收回合六路和合淮路经营权。

收回经营权，意味着今后这两条道路

将由合肥、六安、淮南三地的政府直接管

理。昨日记者了解到，地方政府都将加大

投资力度，对道路进行改建，还百姓一条畅

通、安全的道路。

根据计划，合六路合肥段争取今年3

月开工，2014年6月完工；合淮路合肥段争

取今年6月前开工，淮南段争取9月前开

工，全路力争2014年底完工。

也就是说，到了2014年，合肥西向出

口合六路和西北向出口合淮路，都将被改

建成一级道路。

寒假来临，农家

书屋成为农村留守

儿童的好去处。在

三十岗乡东瞿村农

家书屋里，孩子们在

管理员的指导下互

相学习、写作业、看

书、玩耍，开始快乐

的寒假。

瞿鸣 传红

记者 倪路/图

我省收回合六路和合淮路经营权

2014年，“阴阳路”将变身一级路

星报讯（戴睿 记者 李皖婷） 是血小

板来了吗？安医大二附院十多个白血病患

儿每分每秒都在等待输血小板，本报昨天

报道了这一新闻。记者获悉，多位爱心网

友和读者昨天走进合肥市中心血站，为白

血病患儿捐献血小板，还有一位读者表示

要捐一幅画给这些白血病患儿，为他们的

生命加油打气。

“今天守在电脑旁整整10个小时，眼

花缭乱。看到那么多人在为生病的小朋友

呼吁和呐喊。感谢你们。”1月24日晚，网

友老毕发出这样一条微博。昨天A型血互

助团的热心网友们再一次躺到献血床上，

老毕一边发微博“直播”致敬，一边呼吁大

家继续奉献爱心，“用可以再生的血液，挽

救不可重来的生命。”

安医大二附院儿科主任王宁玲告诉记

者，已有A型血互助团的热心网友去血站

指定捐献给该院的白血病患儿，等血小板

送到医院，会先让几个病情重的孩子输

上。“血小板缺口比较大，还是有孩子要继

续排队等待。

“和献全血必须间隔半年不一样，血小

板每月都可以进行一次。”合肥市中心血站

的工作人员介绍道。

链接：血小板捐献要求

血小板捐献一般要求男性体重要在60

公斤以上，女性体重要在55公斤以上，血脂

含量、红细胞含量必须符合要求；捐献前一

天和当天，不能吃鸡、肉、鱼、奶及蛋、豆制

品；前一天应保证充足的睡眠，当天早上一

定要吃早餐，不能空腹。

血液可以再生，生命不可重来
本报报道引关注，热心市民纷纷献血、捐画

全省近期多雾霾

你我出行需谨慎
星报讯（韦炜 记者 祝亮 王玉 李尚

辉） 安徽省气象台于1月25日05时25分将

大雾预警信号由黄色提升为橙色。当日早晨，

全省中东部地区有49个市县出现大雾，能见

度普遍低于500米，其中合肥30米。虽然，随

后大雾橙色预警信号暂时解除，但据气象专家

介绍，由于没有降水，冷空气也比较弱，因此我

省近期仍多雾霾天气。

受大雾影响，昨日清晨，我省合淮阜等七

条高速公路因大雾全线封闭。合肥绕城高速

公路蜀山、金寨路、包河大道、龙塘、肥东道

口因大雾实施临时封道。

大雾也影响了航空。据合肥机场现场指

挥中心主任胡启成介绍，前晚开始至昨日早

晨，合肥骆岗机场跑道能见度不到50米，从

而造成当晚重庆、昆明、乌鲁木齐三个到港航

班备降南京、黄山等周边机场，多趟航班无法

起飞，数千名旅客行程受到影响，机场滞留旅

客有2000人。

记者还从合肥公交集团了解到，由于雾

霾天气，个别路段能见度不足10米，昨日清

晨29路公交线路短暂停运。

我省三市高新区
欲入围“新三板”

星报讯（记者 张华玮） 近日，全国中小

企业股份转让系统揭牌运营，市场期待已久

的“新三板”正式开启。昨日，省政府金融办

资本市场处范峰向记者介绍：“我省尚不在股

份转让试点范围内，但合肥、芜湖和蚌埠三市

高新区正积极争取进入“新三板”扩容试点园

区名单，现已提交申请。如果快的话，证监会

公布下一批次试点名单，这三市的高新区就

能入围。”

范峰表示：“对于初创期企业而言，在‘新

三板’挂牌，可以提升企业信用，从而获得更

高银行授信，另外企业还可以通过定向增资

的方式解决企业融资需求；对于投资机构而

言，通过‘新三板’实现部分被投项目股权转

让，也不失为一条退出途径。”

游客步行5小时
缆车只需5分钟

星报讯（记者陈明） 昨日，记者从黄山

风景区获悉，该景区内西海观光缆车将于今

年4月底，正式投入运行。

据了解，西海大峡谷自2005年开放以

来，已成为游人心目中的“梦幻景区”，但全

程约需行走5小时，而缆车运行单趟只需5

分钟。

电线杆夺青年命

交通供电判赔偿
星报讯（曹杰 姚强 记者 雷强） 一名

20多岁的小伙子被一根竖立公路上的一根

电线杆活活撞死。公路本该是车辆和行人过

往的路线，怎么会有电线杆出现呢？为了给

儿子讨要“说法”，周某夫妇把泗县公路局、

泗县交通局和泗县供电公司告上了法院。昨

日，宿州市中院作出终审判决，判泗县供电公

司和泗县交通局共同赔偿受害人亲属各项经

济损失8万余元。

私营企业主直接拨打平安电话车险呼

入热线4008-000-000，平安电销坐席人

员会详细咨询车主用车习惯及车辆状况

后，为车主量身定制一份车险保单,且在三

分钟内，为车主报出价格。

车险即将到期车主，据保险公司业务

员热情程度予以选择投保，平安电销便宜

实惠且投保便捷！目前，电话车险直销模

式的出现，已经吸引了无数车主的关注。

他们的职业各有不同，但都能从投保平安

电销中找到一份属于自己的高品质生活方

式。同时，平安电话车险在全国陆续推出

“服务尊享卡”的服务。在每张保单上，都

有一张“服务尊享卡”名片，车主遇到问题

和麻烦可随时拨打“服务尊享卡”电话寻求

包括了承保及理赔咨询在内的多项贴身服

务。多了这样一个好帮手，车主处理理赔

事务会更加随心所欲不受牵绊。

“有保障，省钱多！”——平安电话车险超值新攻略

星报讯（王异 记者 李皖婷） 出生三

天的婴儿，由于患有严重心脏病，造成全身

缺氧，如果不做手术根本没法活下去；可是

他的心脏只有鸽子蛋大小，能经受住手术

风险吗？

来自淮北的钟先生说，1月14日，儿子

在合肥一家医院出生，医生就告诉他们孩

子必须立刻动手术。“孩子爷爷给他起名叫

‘希望’，就是希望他能平安。”

“这个孩子是动脉导管未闭，病情很

重，肺动脉是正常孩子的7至8倍。”据安医

大一附院心脏外科副主任医师孔祥介绍，

经过研究会诊，1月17日专家为小希望做

了开胸手术，将未闭合的动脉导管结扎。

经过术后监护，小希望昨天从重症监

护室转回普通病房。更让钟先生觉得幸运

的是，他给尚未出生的小希望办了新农合，

可以报销70%的手术费用。

出生才三天的娃“开胸”扎心


